

Herbstlich willkommen!

Viele nutzen gestern den verkaufsoffenen Sonntag samt Rahmenprogramm zum Bummeln in der Säumerstadt

Grafenau. Kraut und Rüben ziehen – beim verkaufsoffenen Sonntag unter diesem Motto war gestern Nachmittag jedenfalls die Säumerstadt voll.

Auch das Wetter spielte mit – kein Regen und nicht zu heiß. Und so nutzen Jung und Alt die Veranstaltung zum Bummeln über den Stadtplatz und zum Einkaufen in den Geschäften. Vorallem am frühen Nachmittag war kaum mehr ein Durchkommen zwischen den vielen Ständen. Und zentrumsnahe Parkplätze wurden zur Mangelware.

Geboten war für jeden etwas: Alte Sachen vom Flohmarkt, alte Autos und alte Bulldogs am Straßenrand, zudem Wissenswertes über die Herstellung einer Lederhose und nicht zuletzt das Krautmachen am Unteren Stadtplatz. Und seit gestern wissen wir: „Bei dir schauts aus wie Kraut und Ruam“. Dieses Sprichwort muss nicht immer nur negativ behaftet sein. – an



Am Nachmittag war zwischen den Ständen kaum mehr ein Durchkommen.

– F.: Nigl



Herbstlich willkommen hieß es am Unteren Stadtplatz.



MAN – ist das ein Bulldog.



Die Farben des Herbstes.



Etwas Grünes für die Haustür.



Alte Autos aus Zeiten ohne Abgas-Skandal waren zu sehen.